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PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE DES TOURNESOLS 

tenue le mardi 8 avril 2025 à 18 h 30 à l’école des Tournesols au local 212 
 

Sont présents   Sont absents  
 

Teena-Kim Guitard Parent Présidente 

Malenoh Ndimbe Parent Vice-Présidente 

Christelle Mewoh Tchinda Parent Secrétaire 

Bah Sori Binta Parent  

Liane Carangi Parent  

John Ranellucci Parent  

Laura Etape Parent Représentante au Comité de parents 

Djamila Abid Équipe-école Enseignante 3e cycle 

Geneviève Rousseau Équipe-école Enseignante 1er cycle 

Sylvie Archambault Équipe-école Enseignante 1er cycle 

Marc-André Boulianne Équipe-école Enseignant spécialiste 

Camille Morissette Équipe-école Enseignante du 3e cycle 

Geneviève Maheux  Équipe-école Enseignante substitut 

Marie Hélène Arès Équipe-école Enseignante substitut 

Fatma Naggoudi Équipe-école Technicienne en service de garde 

 Communauté Membre de la communauté 

Céline Cyr Direction Directrice 

ÉriKa Bernard Direction Directrice adjointe 

1. Accueil, prise de présences et vérification du quorum  
La directrice souhaite la bienvenue et constate le quorum à 18h33.  

2. Adoption de l’ordre du jour  
 
Il est proposé par monsieur Ranellucci, appuyé par madame Archambault que l’ordre du jour 
soit adopté.  
 
CE-24-25/27                                  Adoptée à l’unanimité 

3. Adoption du procès-verbal du 18 mars 2025 
Quelques erreurs à corriger, soit les absences ainsi que la nomenclature pour indiquer la 
direction d’établissement. 
 
Suite aux corrections, il est proposé par madame Rousseau, appuyé par monsieur Bouliane 
d’adopter le procès-verbal du 18 mars 2025.  
 
CE-24-25/28       Adoptée à l’unanimité 



 45, rue de la Fabrique 
Gatineau (QC) J9J 0E1 

 
 

                                                      

                                 2/5 

 
 

 

 

NON CLASSIFIÉ / UNCLASSIFIED 

4. Suivi au procès-verbal du 18 mars 2025 

• Madame Cyr confirme que la campagne de financement doit demeurer pour les 
élèves qui fréquentent l’école seulement.  Donc les fonds ramassés serviront pour 
financer les activités de l’école. 

• Une rencontre a eu lieu le 7 avril pour le projet d’accompagnement du personnel du 
service de garde en collaboration avec le Centre intégré de santé et des services 
sociaux de l’Outaouais. Un rapport d’études de l’école sera fait par une psycho-
éducatrice et des points d’informations et de formation seront offerts pour assurer 
une surveillance et sécurité accrue dans la cour de l’école. 

 

5. Intervention(s) : 

5.1 Interventions du public 

Aucun public présent à la rencontre. 

5.2 Mots des membres de la communauté 

Le membre de la communauté est absent pour la rencontre. 

5.3 Mot du représentant de l’O.P.P. 
Aucun membre de l’O.P.P. est présent à la rencontre vu les pressions budgétaires.  

Cependant, madame Archambault va débuter les rencontres avec le comité pour 

commencer à travailler sur la planification des activités de fins d’années et de début 
d’années. 

6. Proposition(s) : 

6.1 Critères de sélection de la direction d’école    
Le conseil a revue les critères de sélection qui ont été choisis en majorité lors du vote 
anonyme conduit par le biais d’un formulaire Forms.  Tous les points ont été revues et 
discutés et des votes à mains levés ont été utilisés pour finaliser les choix de sélection.  Au 
final, les critères ont été déterminés par la majorité des membres du conseil 
d’établissement. 
 
Il est proposé par madame Abid appuyé par madame Ndimbe d’adopter la proposition pour 
les critères de sélection de la direction d’école. 

 

CE-24-25/29                                  Adoptée à l’unanimité 

6.2 Activité des finissants

Quelques modifications ont été apportés aux activités et levée de fonds proposées pour 
les activités des finissants. 
Par exemple, une pièce de théâtre ainsi qu’une activité cinéma ont été mis en place pour 
amasser des fonds. 
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Les activités suivantes ont aussi été ajoutées, soit une randonnée en vélo, la visite de l’école 
secondaire Grande-Rivière, sortie pour les finissants qui assument le rôle de brigadier et 
une semaine d’immersion au secondaire. 
 
Il est proposé par madame Rousseau appuyé par madame Archambault d’adopter la 
proposition des activités et levées de fond prévus pour les élèves de la 6e année. 

 
CE-24-25/30                                                                                                  Adoptée à l’unanimité 

 

6.3 Traiteur     

Madame Cyr indique que le traiteur de l’école, soit Mazzola, offre un service aux parents 
et aux élèves de qualités.  Il n’y a pas ou peu de plaintes sur les services offerts et donc, 
elle propose de poursuivre le contrat avec le même service de traiteur.   
 
Il est proposé par monsieur Boulianne appuyé par madame Archambault d’adopter la 
proposition de poursuivre avec les mêmes services de traiteurs. 
 

6.4 Agendas scolaires 

Madame Cyr a présenté la proposition de 3 fournisseurs pour les agendas scolaires. 

Il est proposé par madame Naggoudi et appuyé par madame Rousseau d’adopter la 
proposition de poursuivre avec le même fournisseur, soit Laurentien pour l’année scolaire 
2025-2026. 
 

7. Informations 

7.1 Comptes en souffrance au SDG et services de dîneurs (suivi) 

• Madama Naggoudi indique que plus de la moitié des frais de service pour le service 

de dîneurs a été récupérés et qu’il reste un solde de 7000$.   

• Le solde impayé pour les services du service de garde est toujours similaire, soit à 13 

000$. 

• Des ententes avec certains parents ont été faites, mais malheureusement certains 

enfants ont dû se voir refuser l’accès aux services. 

7.2 Suivi formation obligatoire 

Tous les membres du conseil d’établissement ont confirmé avoir suivi la formation. 

7.3 Rentrée progressive du préscolaire 

Sujet est reporté à la prochaine rencontre. 
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7.4 Frais aux parents 

Madame Cyr revoit avec le CÉ les frais pour les articles scolaires qui peuvent être 

déductibles aux parents.  Les montants ont légèrement augmentés pour les agendas, 

cahier d’activités et les frais de reproduction. 

7.5 Changement de date de la rencontre du 10 juin 

Il a été convenu que la rencontre du mois de juin aurait lieu le 3 juin au lieu du 10 juin. 

 

Rapports 

7.6 Présidence 

7.7 Direction 

Madame Céline Cyr indique son retour. 

Elle fait un rappel sur l’activité-cinéma qui aura lieu le 17 avril prochain. 

Elle mentionne aussi qu’elle travaille présentement sur la planification de la prochaine 
année scolaire.  Il y aura environ 19 groupes pour 2025-2026, composée ainsi : 

• 3 groupes pour le préscolaire 

• 2 groupes pour la 1ere année 

• 1 groupe 1ère et 2e jumelée 

• 2 groupes de 2e année 

• 2 groupes de 3e année 

• 3 groupes de 4e année 

• 2 groupes de 5e année 

• 2 groupes de 6e année 

• 2 ou 3 groupes de classes d’accueil 
 

7.8 Enseignants et professionnels 

Monsieur Boulianne informe le CÉ que l’équipe de basketball féminin de l’école vont 
participer au régional le 26 avril prochain. 

Il signifie aussi son contentement de voir plusieurs élèves des classes d’accueil intégrés 
les classes régulières. 

Madame Rousseau mentionne que les activités de jardinage vont débuter et elle 

demande l’aide aux parents pour labourer le jardin.   Madame Archambault va en 
discuter avec les membres de l’OPP. 

Madame Archambault fait un retour sur l’Activité au musée de l’histoire avec les 2e 

années.  Elle mentionne aussi qu’elle débutera une activité d’élèvage de poussins dans 
sa classe prochainement. 

Madame Morissette parle de la semaine d’immersion au secondaire qui aura bientôt 
lieu qui a pour but d’initier les élèves de 6e année à leur rentrée au secondaire.  Il auront 
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des activités comme apprendre à manipuler des cadenas, changer de classe, etc.  Il y a 

aussi une pièce de théâtre des finissants qui a été organisée tout au long de l’année et 
qui aura lieu devant parents et élèves le 29 avril prochain.  Les 6e années auront aussi la 

chance de faire l’élevage de poussins. 

7.9 Personnel de soutien 

La prochaine sortie pédagogique du 9 mai sera à la ferme l’Echo des champs.  Certains 

détails restent à être finalisés par madame Naggoudi. 

Le village des tournesols a été un franc succès avec les élèves lors de la dernière journée 

pédagogique. 

7.10 Représentant au comité de parents 

Madame Etape informe le CÉ du déroulement des rencontres du comité de parents.  Il y 

a des représentants de toutes les écoles et les sujets discutés sont souvent les mêmes 

champs d’intérêts que les rencontre du conseil d’établissement; soit la discipline, 
l’intimidation, les bons coups des écoles, etc. 

7.11 Représentant au comité EHDAA  

Aucun représentant 

8. Varia : 
Aucun point. 

 

9. Levée de l’assemblée 
 
Proposé par madame Archambault, appuyé par madame Morissette, l’assemblée est levée à 
20h19. 
 
CE-24-25/31                                                                                          Adoptée à l’unanimité 
 

10. Prochaine rencontre le mardi 6 mai 2025 à 18h30 au local 212 de l’école des Tournesols. 
 

 
_____________________     ____________________ 

Teena-Kim Guitard                    Mme Céline Cyr 

Présidente       Directrice 

Teena-Kim Guitard 


